

# 太櫓小学校第100回卒業証書授与式

## ・第14期海浜留学修了式、そして閉校式・お別れ会・

3月20日（日）、太櫓小学校で「第100回卒業証書授与式並びに第14期海浜留学修了式」が行われました。東京、大阪、愛知などから留学した9名が海浜留学を終了、そのうち1名が卒業しました。

終了式では児童による「呼びかけ」と歌が披露され、修了証書授与、お世話になった里親さんへの感謝のメッセージがあり、終了式では児童会長塚本くんによるお別れの言葉の後、太櫓小学校校歌を斉唱しました。

この日は、太櫓小学校の閉校式も行われ、128年の永い歴史に幕を閉じました。



## 20th ジョン神塚ピアノコンサート

4月13日（水）、世界的なピアニスト「ジョン神塚（John Kamitsuka）氏」をお招きし、ピアノコンサートが瀬棚町民センターで開催されました。20回目を迎える今回の演奏会では、東日本大震災の復興の祈りを込めて演奏されました。

コンサートでは、ジョン神塚さんとのピアノの連弾や、マリンバのアンサンブルなど、様々な趣向が盛り込まれ、来場者は70人と、満席の中で開催され、予定されていた演奏が修了すると、アンコールの拍手により再び演奏を楽しみました。

コンサートを主催した、せたな町姉妹都市交流推進協議会の皆さんは、これからもたくさんの方に楽しんでほしいと、早速来年への取り組みを語ってくれました。

4歳の時からピアノを習っていて、コンサートは毎年見に来ています。指の運びがとても速くて、きれいな音色が聞けて楽しかったです。

[瀬棚区在住 中学2年生 女性]

兄がクラシック好きで、小さい時から一緒に聞いていました。歯切れがよく、繊細で、時には激しく、そして情緒豊かで、このような規模の町にはなかなか聞くことができない演奏で、素敵なコンサートを聞くことができとてもハッピーです。

[北檜山区在住 会社員 男性]



## 高橋建設から新入学児童へ 文房具セットが贈られました

瀬棚区の高橋建設株式会社せたな本店（専務取締役 坂下正治氏）より今年の新入学児童へ文房具セットが寄付されました。

これは毎年、高橋建設が社会貢献活動の一環として行っている取り組みです。

今年は、えんぴつ、消しゴムなどさまざまな文房具の入ったセットと交通安全グッズ新1年生51名分が3月24日（木）、高野教育長に手渡されました。ありがとうございます。



## 税をテーマとしたポスター 北海道教育長賞優秀賞受賞！

北海道主催による「第25回全道中学生の税をテーマとしたポスター」で、大成中学校3年の中川志菜（なかがわゆきな）さんが、北海道教育委員会教育長賞優秀賞を受賞され、3月28日（月）、高野教育長より表彰状が手渡されました。

■受賞作品 「道税で 未来予想図 増えていく」

【中川志菜さん】

道税のおかげで私たちの将来の夢も決められているということ、たくさんの人に知ってもらいたいという気持ちでこのテーマに決めました。このような賞をいただくのは初めてです。中学校生活最後に受賞できてとても嬉しく良い思い出になりました。



## 「車に気をつけてね」 願いを込めて

新入学児童を交通事故から守ろうと、北檜山ライオンズクラブ（黒澤誠会長）とせたな警察署が毎年行っている街頭啓発が、北檜山小学校で行われました。

入学式当日とあってピカピカのランドセルを背負い新1年生29人が登校してくると、「入学おめでとう、車に気をつけてね。」と優しく声をかけ交通安全グッズを一人ひとりに手渡していました。またこの日若松小学校・玉川小学校の新入生にも同じものがプレゼントされました。

## 『東日本大震災被災者支援 道高むつ子チャリティショー』 ～町内外から400人が応援・暖かい支援に感謝～

3月26日（土）東日本大地震被災者支援「道高むつ子 歌謡・演歌・舞踏チャリティショー」が開催されました。

当日は町内外からの来場客400人余りの前で、東北地方での大地震により犠牲となられた多くの方へ、追悼の追分節等が披露され、チャリティショーの収益金のうち5万円をせたな町社会福祉協議会へ寄付し、また東日本大地震被災者へ募金活動により集まった義援金と合わせて、17万6,439円を日本赤十字北海道支部をとおして寄付されました。

